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笑顔に包まれる幸せ、笑顔を伝える幸せ
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R a s e l l u s  h e n d r e r i t  p u l v i n a r

　今年の我が家の夏は、お出かけ万歳でした！娘もそろそろ小
学校の高学年になるので、家族の思い出をたくさん作りたかっ
たからです。いつも私が研修でいないことが多いけれど、充実
したライフの時間を過ごせました！
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お知ら
せ

CLOVER DENTAL STAFF 
お気に入りの一品

今年の冬にユニットを増台
するべく、準備を進めておりま
す。歯科医師も増え、皆さんの
ご予約をお取りしやすくなるよ
う医院改造をしておりますので、
もうしばらくお待ちください。
外観も新しくなる予定です。

10月8日(日)~10日(火）

北海道旅行

　 昨年も行ったトマムに今年も
行ってきます！

10月5日(木)

第11回秋田子ども笑顔会議

　今回はLIFE SHIFTを題材に、
これからの子どもたちの未来に
ついて学び、クローバーとして
の役割を考えます。

10月15日(日)22日(日)

丸研アドバンス＆実践会ア
ドバンス

丸研では、舌の位置異常を改善
するSPPと言う装置の学び、実
践会では、文章力向上の学びを
得てきます。

　こんにちは！私のお気に
入りは峰浜の梨です。秋と
いえば果物が美味しい季節。
この前、ドライブで梨を買
いに峰浜へ行ってきました。

　以前、能代市に住んでい
たので、お隣の峰浜は身近

な所。果樹園もたくさんある
ので、毎年行っていました。
　時期によっても品種が違い、
味を楽しめます。とても甘く
てみずみずしいのでオススメ
です。
　県内にはたくさんの果樹園
がありますが、皆さんのオス
スメの果樹園もぜひ！教えて
ください！！　　担当　工藤　



　2016年4月から秋田の歯科医師によるス
タディグループ「一水会」の会長をさせて
いただきております。パパサークルの代表
やクローバーデンタルの院長など、リーダー
となる役職をさせていただいておりますが、
今回の役職は大変学びの深いものとなって
おります。一番の学びは、目標設定の大き
さの重要性でした。自分の医院、会社、家
庭だけであれば、目標設定の大きさは身の
丈に合ったものでいいですし、それを否定
する理由はありません。

　私が会長に就任した時、任期中に進めた
い事、目標設定、そしてテーマを発表しま
した。いずれも、自分の手の届く、現実的
な目標であり、私のレベルに合わせたそれ
なりの目標設定でした。そのため、会の運
営で起こる様々なできごとに振り回される
ことが多くありました。そんな時、先輩か
ら教えられた一言「いろんな会がある中で、
そこに集まるメンバーを第一に考えながら
も、もっと上の目標設定をすることが、ブ
レない運営をするコツだよ」と。自分ので
きること、したいことだけでは、足元を見
られてしまう。自分自身、自分の医院だけ

じゃなく、秋田県のこと、日本のこと、そ
して世界のことを考えた上での目標設定が
大切のだと思い知らされました。

　仕事以外でも、部活のキャンプテン、生
徒会、PTA、スポ少親の会、町内会、各種
イベントの主催、団体の会長など、いろん
な場面でリーダーのスキルを必要とされま
す。残念ながら、任せられることはそれほ
ど多くあるわけではありません。その中で、
機会があるのであれば、自分の成長のため
にも進んで経験することをお勧めいたしま
す。その立場になった人しか味わえない世
界があることがあるからです。

　CLOVER DENTALもこれからさらに発展
していきます。もちろん、通院される皆さ
んとともに働くスタッフ、そして家族のこ
とを考えながらも、さらに先を見て、目標
設定を行い、取り組んでいきたいと考えま
す。まずは、来月に迫った「秋田子ども笑
顔会議」にて、秋田県のために何ができる
のかを考えながら、舵取りをしてく所存で
す。

くろーばー

お問い合わせ＆ご予約　   
018-836-0968 

勉強会の会長で学んでいること。
立場をいただいてようやく見えたもの

クローバーデンタルホームページ   www.cloverdental.com 
インプラントホームページ   www.cloverdentalimplant.com 

クローバー日記 
   - good & new -

コーディネーター　　　　

　知恵子のつぶやき♡　

　熊田先生が入社いたしました。
とても優しく、低姿勢で、こちら
が恐縮するくらいです。経験が豊富
なので、当院の方針をどんどん吸
収してくれます。院長と二人で診療
に当たりますので、これから宜し
くお願い致します。

ブログ
も見てね！

クローバーデンタルの予防グッ
ズに新しい仲間が増えます！！

　”ルシェロ”といいます。

歯と歯の間、奥歯の奥側、萌
出途中の永久歯も磨きやすい
形状になっています。

ヘッドが小さいので、お口の
小さな女性や１０代の方にも
オススメです♪

私も使用しています！
私は親知らずも生えてるので
奥の歯磨きは大変ですが、こ
れならとても磨きやすいです。

皆さんもぜひお試しください！
担当　庄司

今月は、８月のセレックキャンペーンで白い歯
を手に入れた５名の患者さんにインタビューを
しました！！ 

①今回セレックで治療をしようと思ったきっかけを教
えてください。 
・キャンペーンのお知らせを見て、セレックに興味を
持ちました。 
・歯を長く大事に使いたいので、セレックにしようと
思いました。 
・キャンペーン中だったので、普段より安く白い歯に
することができるからです。 

②実際に、セレックで治療をしてみての感想を教えて
ください。 
・治療後に、セレックで治した歯を見せてもらったの
ですが、どこを治療したのかわからないくらい自然だっ
たので、満足しています。 
・過去に銀歯で治したところが変色し、ずっと見た目
が気になっていました。今回セレックにしたところ、
見た目がとても良くなり嬉しかったです。長持ちさせ
たいので、歯磨きを頑張ろう！と思いました。 
・最初は保険診療の銀歯で考えていましたが、スタッ
フの方のお話を聞いて、試しにやってみようと思いま
した。とてもキレイになり、満足しています。まだ治
療するところがあるので、また、セレックにしたいと
思います。 

　　　　　　　　　　　　　担当　田村 
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